



49th

# 東京城東ロータリークラブ週報

国際ロータリー第2580地区

2015. 6. 22 第2306回例会

## 質実剛健 “魅力あるクラブ”

東京城東ロータリークラブ会長 篠田泰彦

例会日 毎週月曜日 12:30 ~ 13:30  
 例会場 〒130-0013 墨田区錦糸1-2-2 TEL 5611-5511  
 東武ホテルレバント東京  
 事務局 〒130-0013 墨田区錦糸1-1-5  
 TEL 5637-4605 FAX 5637-4611  
 事務局 天尾 文(伊藤)  
 E-mail jyoto@club.email.ne.jp

会長 篠田泰彦 副会長 会田博  
 幹事 若井一郎 副幹事 篠田秀樹  
 会報委員長 江波戸健治

R I 会長  
 ゲイリー C.K. ホアン  
 第2580地区ガバナー  
 鈴木孝雄  
 第2580地区幹事  
 吉田秀得  
 ガバナー補佐: 伊藤三千男  
 (東分区担当)  
 東分区幹事: 青木一男  
 東分区副幹事: 古谷勝彦



2015/6/15(月)

「中小企業と学生で作った『江戸っ子1号』」  
 東京東信用金庫 お客様サポート部  
 桂川正巳氏

2015年6月15日 例会報告

点鐘

ロータリーソング  
 ゲストスピーカー  
 ゲスト及びビジター  
 会員出席状況  
 前々回訂正出席率

『我等の生業』  
 1名  
 1名  
 49名中35名(出席率71.43%)  
 100%

- 6月の受付当番 -

牧野君/山崎君/山田(昇)君/会田君/相野君

### 本日の卓話

「ガバナー補佐としての一年を顧みて」

東分区ガバナー補佐  
伊藤三千男氏

### ニコニコボックス

○桂川様、本日の卓話よろしくお願い致します。

篠田泰彦君・若井一郎君・会田博君  
 篠田秀樹君・相野隆君・奈良康司君  
 須田雅之君・積田喜一君・山田昇君  
 山崎富士夫君・石川勲君

○親睦旅行ありがとうございました。

篠田泰彦君・若井一郎君  
 会田博君・鈴木良戈君

○米山奨学生ザヤさんと地区ボーリング大会に出席しました。成績はともかく楽しかったです。

上條隆志君

○親睦旅行お疲れ様でした。

鈴木良戈君  
大塚伸也君

小計￥47,000.- 累計￥2,382,000.-

### 次回の卓話

「一年を顧みて」

篠田泰彦 会長  
若井一郎 幹事

内容充実の為に、皆様からの投稿をお待ちしております！

# 東京城東ロータリークラブ

## 第3回ホーム・ミーティング報告

◎リーダー、○サブリーダー（順不同・敬称略）

【第4班 - 職業分類、会員増強、会員選考、クラブ資料、健康管理、ウェブ】

日 時 6月4日（月） 18:00～

場 所 割烹 多じ万

参加者 佐野、鈴木（竹）、岡本、小野

若井、神前、○奈良、○上條

岡本会員の乾杯でスタート。

参加会員自身が持つ、ロータリークラブの楽しみ。  
神前会員のライオンズクラブ体験談。

中国人の“爆買い”とその国内事情。

健康談義から、そして来週の北海道親睦旅行への期待…。

多じ万さんの用意する、美味しい料理とお酒で、  
あっと言う間に定刻を若干オーバーして、会は和や  
かにお開きとなりました。

参加メンバーの皆様 ありがとうございました。

（上條隆志会員 記）



### ブラジル・サンパウロ 国際大会報告



ホアン会長が、サンパウロ国際大会の開幕を宣言

6月6日、ブラジル、サンパウロのアニエンピ展示場に世界から14,000人以上の出席者が集まる中、国際ロータリーのゲイリー C.K. ホアン会長が、第106回ロータリー国際大会の開会を宣言しました。国際大会はまさに「アイデアの祭典」であり一年のハイライトにあたるとホアン会長。「これまでの活動成果を振り返るとともに、さまざまなアイデアや事例から新たな活動のインスピレーションを得られるでしょう」

ロータリーの会員基盤強化に力を入れるホアン会長は、基調講演でまず、会員数の増加に触れました。「優れたリーダーにロータリーに入会してもらうため、世界中のクラブがたゆみない努力を重ねてきました。ついにその努力が実を結び、過去11カ月間に31のゾーンで39,000人の新会員を迎えることができました」



また、訪問した世界各地で奉仕活動を見る事ができたといい、ミャンマーでの水プロジェクト、タイでの歯科プロジェクト、米国でのフードバンク支援などを紹介しました。「人びとの生活向上や地域社会の改善に努めるロータリーの活動をもっと多くの人が知れば、会員数減少の問題はなくなるはず」

ロータリークラブは世界200以上の国・地域に存在し、これは国連の加盟国よりも多い数です。しかし、中国、ラオス、ベトナムなど、世界にはまだロータリーが浸透していない地域があることをホアン会長は指摘しました。「新しい地域でのクラブ結成に成功を収めてきましたが、ロータリーが今後も発展を続けていくには会員基盤の成長に注目する必要があります」

講演の最後には、会長自ら教訓とする孔子の教えを紹介しました。「暗闇を呪うよりも1本のロウソクに火を灯そう……これは世界の諸問題に不満を述べるよりも、行動を起こして小さくても一つひとつの変化を生み出そうと促すものです。ただし、私たちの活動は決して小さくありません。活動は積み重なって大きくなります。皆さんのが灯すロウソク一つひとつが変化につながるのです」

サンパウロ国際大会が閉幕

K.R. ラビンドラン RI会長エレクトが、7月1日に新たに導入される会員特典プログラム「ロータリーグローバルリワード」に関する発表を行いました。このプログラムは、会員の満足度を高めて会員増強につなげることを目的としています。「この革新的なプログラムによって、ロータリー会員は世界中の数百もの企業・ビジネスから提供される特典を利用でき、参加企業の数は現在も増えている」と話すラビンドラン会長エレクト。「ロータリアンが日々の生活のさまざまな場面で利用できる特典が含まれており、利用の度に財団に寄付が送られる特典もあります」『世界へのプレゼントになろう』というテーマを掲げたラビンドラン氏、「ロータリーネットワークに参加し、ロータリアンとして活動することの恩恵を得る新たな方法となる」と、この特典プログラムへの期待を語りました。

ゲイリー C.K. ホアン RI会長とラビンドラン会長エレクトは、ステージで通例のクラブバナー交換を行い、非公式な形で会長職の引継ぎを行いました。

4日間にわたってサンパウロで開催された国際大会には、150を超える国や地域から14,500人が出席し、ホアン会長は、これらの出席者を前に感謝の気持ちを述べました。

「会長として最も意義深いと感じたのは、ロータリアンと話し、ロータリーのストーリーを語り合うことです。面白い話があれば、簡素で平凡でも、心の奥深くに響くようなストーリーもあります」